

**GO.WEB.ID**

## **Dandim Magelang Pimpin Upacara Ziarah Nasional Peringati Hari Pahlawan**

**Agung widodo - MAGELANG.GO.WEB.ID**

Nov 10, 2024 - 18:46



*(Foto Dokumen) Dandim Magelang meletakkan karangan bunga pada Upacara Ziarah Nasional di TMP Giri Dharmoloyo II Magelang*

MAGELANG -- Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Jarot Susanto S.H, M.Si., menjadi inspektur upacara ziarah nasional dalam rangka Hari Pahlawan Nasional di Taman Makam Pahlawan Giri Dharmoloyo II Magelang. Minggu

(10/11/2024)

Turut hadir dalam Ziarah Nasional diantaranya PJ Bupati Magelang, Sepyo Achanto, S.H., M.H., Ketua DPRD Kabupaten Magelang Sakir, S.Sos, Kabag SDM Polresta Kopol Andi Wasono, Sekda Kab Magelang Drs Adi Waryanto, Sekretaris Pengadilan Negeri Kabupaten Magelang, Puji Setiawan S.H., M.H, serta Para Kepala OPD Kabupaten Magelang, dan Anggota LPVRI.

Adapun Upacara Ziarah nasional Dengan Susunan 1 satuan setingkat Regu (SSR) Korsik Kodim 0705/Magelang, 1 Satu satuan setingkat pleton (SST) Pejabat Forkopimda Kabupaten Magelang 1 SST pasukan Bersenjata Kodim 0705/Magelang, 1 SST Bersenjata Polresta Magelang dan 1 SST gabungan Dishub, Satpol PP dan ASN di lingkungan Kabupaten Magelang. Bertindak sebagai pejabat upacara Dandim 0705/Magelang sebagai Inspektur upacara, Komandan Upacara Kapten Czi Sukriadi, dan Perwira Upacara, Kapten Caj Budi Krismanto.

Selesai upacara kegiatan di lanjutkan dengan Tabur bunga oleh Inspektur upacara bersama para pejabat daerah di lingkungan kabupaten Magelang melaksanakan tabur Bunga.



Secara terpisah Dandim 0705/Magelang menyampaikan "Kita patut bersyukur karena di Bumi Nusantara ini banyak dilahirkan sosok para pahlawan, para mujahid pemberani dengan segala pengorbanannya berhasil membentuk NKRI. Mereka adalah para patriot bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka, dan kini mewariskannya kepada kita semua untuk diteruskan demi mencapai cita-cita Indonesia yang sejahtera, adil dan makmur" Ucapnya

"Oleh karenanya kita berharap peringatan Hari Pahlawan dari tahun ke tahun tidak sekedar ulang tahun mengulang- ulang apa yang rutin kita lakukan, kita berharap pada setiap momen peringatan Hari Pahlawan muncul semangat baru, muncul sosok warga negara Indonesia yang berhasil mengeluarkan inovasi baru untuk mengimplementasikan nilai kepahlawanan sesuai dengan tantangannya

saat ini," pungkasnya.

Redaktur : Serka Rony K.